
Die Hinweise, die in der Ratsversammlung am 09.11.2021 zu dem vorläufigen Protokollauszug 

zu TOP 15 gegeben worden sind, wurden in der endgültigen Fassung des Protokolls berüc k-

sichtigt. Dabei ging es erstens um den Hinwies von Ratsherrn Griese, der Bebauung wegen der 

Beeinträchtigung von Fauna und Flora generell nicht zustimmen zu wollen, und zweitens um 

die Feststellung, dass sich der Hauptausschuss dem Votum des Planungs- und Umweltaus-

schusses angeschlossen, selbst aber keine Vertagung beschlossen hatte.  

Einwendungen gegen die entsprechend verfasste Niederschrift liegen nicht vor. 


